
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras führt aus, Anlass zur Einberufung einer Prüfkommission 
sei der von der Ratsversammlung beschlossene Antrag von Ratsherrn Griese (RV 
14.02.2017) auf Umbenennung der Agnes-Miegel- Straße. Hier könne die Verwaltung keine 
fundierte, historisch untermauerte Lösung anbieten. Da gleichwohl die Prüfung von Straßen-
namen nicht auf Einzelfälle beschränkt bleiben solle, erfolge der Vorschlag, eine Prüfkom-
mission einzurichten. 
 
Im Zuge der nachfolgenden Diskussion stellt das Gremium fest, die Bildung einer Kommissi-
on sei entbehrlich. Die Prüfung könne durch die Verwaltung unter Assistenz eines Historikers 
erfolgen, wobei sich die Kosten für externe Beratung in Grenzen halten sollen. 
 
Auf Nachfrage von Ratsfrau Hartmann erklärt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, im Falle 
einer Umbenennung müssten Aufwendungen, die den Bürgern entstünden (neue Visitenkar-
ten o. ä.) von der Verwaltung übernommen werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: RV 
 


